



Senador Coloma se reúne con Subsecretario de Pesca para defender la pesca de la Jibia en el Maule

El senador por la región del Maule, Juan Antonio Coloma, se reunió, recientemente, con el Subsecretario de Pesca; Julio Salas y representantes de agrupaciones de pescadores artesanales de la región del Maule, con el objetivo de abordar la creciente inquietud que ha surgido por la posibilidad de que embarcaciones provenientes de la región del Biobío ingresen a pescar jibia en aguas del Maule, producto de una reciente resolución emanada

del Comité Científico Técnico.

Al respecto el parlamentario señaló que “creo que fue muy importante la reunión con Sernapesca, donde estuvimos representantes tanto del Congreso como de los pescadores del Maule. Aquí hay que ser muy claros, hay que entender que hay que cuidar los recursos de la pesca y hubo una comprensión muy madura del sector pesca para entender que hay que cuidar el recurso y eso ha sido muy

virtuoso para poder mantener esa capacidad”.

Agregó que “la preocupación de hoy recae en uno de los productos más relevantes como lo es la Jibia y que en algunos lugares se puede extraer, hemos visto con gran preocupación que la Subsecretaría, a través del Comité Científico, manifiesta que ahora es una especie altamente migratoria por lo que ahora se puede pescar en otras partes. Hay que tener mucho cuidado, la Jibia

estaba hace algunos años en muchas partes, pero la pesca indiscriminada, particularmente de otras regiones, generó una disminución gravísima de ese recurso”.

“Ahora que ha vuelto a aparecer, en vez de cuidar el recurso y decir que se está haciendo bien de la forma como se está pescando, lo que se está pretendiendo hacer es ampliarlo para un avance en esa captura, lo que es gravísimo”.

“Hemos planteado a la Sub-

secretaría que esto no va a tener el acuerdo nuestro, lo vamos a pelear hasta el final, porque seamos consistentes, este no es el mundo al revés, lo que nunca me habría imaginado que la Subsecretaría de Pesca diga que un recurso que se ha estado cuidando ahora se puede pescar mucho más ampliamente, mucho más indiscriminadamente, esto es descuidar un recurso tan importante como la Jibia”, finalizó senador Coloma.